

Das Pädagogische der Selbstvermessung



Pädagogisierung und Selftracking

Von Dr. Benjamin Bonn

2021, 359 S., brosch., 74,- €

ISBN 978-3-89665-962-0

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-89665-962-0

Selbsttracking teilt sich mit pädagogischen Ambitionen den Anspruch, Personen zu verändern. Diese Untersuchung identifiziert Selftracking als einen Kontext für (Selbst-)Pädagogisierung. Die empirische Basis bilden teilstrukturierte Experteninterviews mit AnwenderInnen und Materialanalysen. Im Kern der gewonnenen Erkenntnisse steht die

Selbstbeobachtung von AnwenderInnen und ihre Beziehung zu Selftrackinginstrumenten. Innerhalb dieser Verhältnisse nimmt die situative Verschränkung von eigenen und fremden Erwartungen und der Umgang mit persönlich bedeutsamen Informationen zu vergangenen Leistungen und zukünftigen Möglichkeiten eine zentrale Rolle ein.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.academia-verlag.de oder www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Pedagogical Aspects of Self-Tracking



Pädagogisierung und Seltracking

By Dr. Benjamin Bonn

2021, 359 pp., pb., € 74.00

ISBN 978-3-89665-962-0

in German language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-89665-962-0

Self-tracking and educational ambitions both strive to change people. Using a multidimensional analysis model of pedagogical communication (cf. Kade, 2004), this study identifies self-tracking as a context for (self-) pedagogization. The empirical basis is formed by semi-structured expert interviews with users and through the process of document

analyses. Insights gained show the importance of the self-observation of users and their relationship to self-tracking instruments. Within these relationships, the situational interweaving of personal and external expectations as well as the handling of individually significant information about past performances and future possibilities play a central role.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.academia-verlag.de or www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.